

CCVP : covoiturage et transports solidaires en projet



Paul et Simone ont évoqué les difficultés de se déplacer en zone rurale. Paul et Simone ont évoqué les difficultés de se déplacer en zone rurale. Photo ER

Après « Les voyages de Paul et Simone », un spectacle évoquant les problèmes de la mobilité et du lien social, les comédiens ont ensuite tenté un débat avec le public qui s'est plutôt bien reconnu dans les propos des acteurs.

Sur un texte qu'ils ont eux-mêmes écrit à partir des résultats d'enquêtes en Meurthe-et-Moselle sur le thème de la mobilité, les comédiens de la compagnie « Soleil sous la pluie » ont présenté -en une dizaine de saynètes réunies sous le titre « Les voyages de Paul et Simone »- un spectacle évoquant les problèmes de la mobilité et du lien social. Paul, ancien motard devenu piéton, croise un jour Simone, malvoyante, à qui il demande son chemin.

Devant les aînés, invités par la Com'com, les comédiens ont ensuite tenté un débat avec le public qui s'est plutôt bien reconnu dans les propos des acteurs. Il est vrai que la communauté de communes a entrepris, depuis plus de 2 ans maintenant, une

démarche auprès des aînés et des personnes isolées du territoire pour connaître leurs besoins en mobilité.

• Au second trimestre 2022

A l'issue du spectacle, Philippe Arnould, président de la CCVP, a fait le point sur cette démarche qui devrait aboutir au second semestre de 2022 par une double proposition émanant du Pays lunévillois dont il est le vice-président en charge de la mobilité : la mise en place d'un système de covoiturage organisé par un intermédiaire qui met en relation les gens pouvant conduire et ceux qui ont besoin de se déplacer. Ce système sera ouvert à tous.

Parallèlement, un service de transports solidaires sera créé plus spécifiquement pour les séniors et personnes fragilisées qui auront à disposition quelqu'un pour un transport à la demande. Un volontaire du territoire se mettra ainsi à disposition de personnes pour un trajet précis.

Bien évidemment, la mise en place de ces deux services va encore prendre du temps, au moins celui nécessaire pour matérialiser les points d'accès au covoiturage dans chaque commune. Des dispositions qui devraient satisfaire les habitants fragilisés du territoire qui attendent ces services depuis longtemps mais qui ne les empêcheront pas d'avoir une démarche active. « J'aimerais ne plus entendre cette phrase : je n'ose pas demander », a conclu Philippe Arnould.



Sur la scène de Bon Accueil, Paul et Simone ont évoqué les difficultés de se déplacer en zone rurale. Photo

ER